

**FICHE3**  
**ANNEE 2000 : ACTION DE LOBBYING AVEC LE DELEGUE DU GOUVERNEMENT D EDEA AUPRES DU GROUPE PECHINEY EN FRANCE**

**Contexte et justification :**

La responsabilité sociale d'entreprise est au cœur des actions de coopération de Mairie conseils Cameroun. Sollicité par le Délégué du gouvernement d'Edea pour faciliter le dialogue avec le comité exécutif de Pechiney à Paris, Mairie conseils a organisé une mission officielle de négociation à Paris avec pour objectif d'impliquer le groupe Pechiney à travers sa filiale Alucam pour appuyer la communauté urbaine sur ses activités de voirie urbaine

**OBJECTIF DE LA MISSION**

L'objectif principal de la mission était d'obtenir un accord de principe du Groupe Pechiney à travers sa filiale Alucam pour s'impliquer sur des activités de Responsabilité sociale auprès de la Communauté urbaine d'Edea

**Participants**

- Le Délégué du Gouvernement
- Le Directeur de Mairie conseils



Séance de travail entre les Présidents du Groupe PEYCHINEY et Monsieur Luc LOE, Délégué du gouvernement auprès de la Commune urbaine d'EDEA

**Résultats de la mission**

- 1- La commune urbaine d'Edéa a engagé un programme de partenariat avec la société ALUCAM, filiale du Groupe Pechiney pour développer des projets de développement économique et social dans la ville d'Edéa. Le couronnement de ce dialogue a été la réunion organisée à Paris par Mairie conseils entre le Président de Pechiney et ses deux vices présidents avec le Délégué du Gouvernement d'Edéa, le défunt Luc LOE pour finaliser le protocole de partenariat. Cette entente a permis l'implication de la société Alucam dans les activités de développement social et urbain de la ville d'Edea et dont les activités visibles dans les domaines de l'hydraulique rurale et de la voirie urbaine continuent de nos jours à produire les résultats concrets.